

定時制 カルタもピンもはじけ飛ばす!



岱志高校
定時制便り

2017年度
第5号
編集・発行
岱志高校
定時制

新生徒会発足

新しい年がはじまりました。まず行われたのが生徒会選挙です。1月12日に立会演説と選挙が行われ、新生徒会が決定しました。生徒会任命式、新旧交代式を経て、さつそくボウリング大会の企画・運営に取り組み始めました。話し合いを進める中で徐々に新生徒会の表情も頼もしくなってきました。



「協力、ありがとうございました」



去年に負けない活動を
していきたいです!

生徒会新旧交代式



役員へ



生徒会任命式



旧生徒会、お疲れさまでした



投票



生徒会選挙



1月19日に新春恒例のカルタ(百人一首)大会が行われました。今年が明けける前から大会に向けてクラスで特訓する姿も見られ、例年以上にハイレベルな大会となりました。バシバシと札をとっていく人、狙いの札が取れずに悔しがっている人などたくさん熱い表情が見られました。下級生の活躍が目立ち、来年も楽しみです。



チャンピオン!



カルタ(百人一首)大会

いただきだッ!!



声が枯れても

詠み続けるぞ!



大量ゲット!



バシッ!

バシッ!!

ボウリング大会

1月30日にボウリング大会を行いました。新生徒会が中心となって運営する初めての行事です。4年生にとっては最後の生徒会行事。上手な人、初めてボウリングをする人などいろんな人がいました。がみんな和気あいあいと楽しみました。男子の部、女子の部でそれぞれの表彰が行われ、男子は4年生、女子は1年生が優勝しました。生徒会の進行もスムーズで、自分たちで準備した生徒会賞も好評でした。



大成功!!



イエーイ!



最後の投球で逆転優勝!
大盛り上がり!!



がんばれ!
新生徒会